

部活動

教室の中では得られない、仲間と協力し高め合う、充実した体験が部活動にあります。

部活動を3年間続けることで、身体が鍛えられるだけでなく、仲間と協力する力や困難なことに立ち向かい粘り強く努力する力も身につけることができるように指導しています。



- 運動部** ●陸上競技(男女) ●卓球(男女) ●弓道(男女) ●サッカー ●野球 ●バスケットボール(男子)
●バレーボール(女子) ●ハンドボール(女子) ●バドミントン(女子)
- 文化部** ●吹奏楽 ●英語 ●科学 ●美術

★部活動(令和4年度)

- 弓道部** ●男子団体 全国大会出場
吹奏楽部 ●北陸アンサンブルコンテスト 打楽器7重奏 銀賞

★校外活動(令和4年度)

- 水泳** ●女子800m自由形 全国大会 6位
●女子400m自由形 北信越大会 1位
●女子800m自由形 北信越大会 1位
●男子100mバタフライ 北信越大会 2位 4位
●男子200mバタフライ 北信越大会 2位
- 硬式テニス** ●U15ジュニアチャレンジャーテニス大会 男子シングルス 優勝

★その他(令和4年度)

- 全国中学生少林寺拳法大会 組演武 出場

★受賞報告(令和4年度)主なもの

- 金沢市宮村英語奨励賞 2名受賞
- 高円宮杯全日本中学校英語弁論大会 石川県大会 4位
- 少年の主張 石川県大会 優秀賞
- 金沢市高峰賞 2名受賞
- 令和4年度石川県中学生サイエンスチャレンジ 金賞
- 小倉百人一首競技かたる全国女流選手権大会 準優勝
- 全国競技かたる北國大会 優勝
- 全国中学生人権作文コンテスト 奨励賞
- 全国小中学校作文コンクール 優秀賞
- 全国短歌フォーラムin塩尻 秀作賞
- 児童・生徒俳句大会 北國新聞社社長賞
- いしかわ県民陶芸展 文教会館理事長賞
- 北國少年少女美術展 彫刻・工芸・工作次賞 北陸放送社長賞

GRADUATE INTERVIEW

金沢錦丘で6年間を過ごした先輩たちからのメッセージ!



名古屋大学卒業
株式会社北國銀行 カスタマーサービス部 ダイレクトセンター 今川 和人さん

在学中は特に何も感じませんでした。卒業して大人になった今は錦丘で素晴らしい経験ができた実感しています。それは学びの面でもそうだし、部活や人間関係の面でも言えます。

表現力や問題解決力を養う独特のカリキュラムで得られた力は、社会人になって非常に役立っています。先生方も非常に熱心で、分からないところは丁寧に教えていただいたことをよく覚えています。部活では、時間と場所が限られる中、どう効率よく練習するか考えながら行っていたとおもいます。時には高校生と一緒に練習することもありましたし、こういうところは中高一貫校ならではの経験です。また、入学してから6年間、一緒に過ごす仲間と出会えます。同じ志を持つ仲間との出会いは一生の宝物になるはずですよ。

錦丘の優れた教育環境と多様な学びの機会は、私を心身ともに大きく成長させてくれました。「社会に出ると学校で学んだことは必要ない」という人がいますが、私からすればそんなことはなく、錦丘での学びのおかげで社会人として生きられていると、冗談抜きで思います。それだけ素晴らしい学校です。ぜひ一日一日を大切にしながら、大人になって充実していたと感じられる学校生活を過ごしてください。



横浜国立大学 都市科学部 建築学科
小藪 有紗さん

金沢錦丘中学校はやはり、中高の6年間を通して学べるのが一番の利点だと思います。

特に数学の先取り学習ができることが強みだと言えます。高校の指導内容に先取り学習ができることで、発展的な内容に取り組む時間が確保でき、他の学校の人よりも一歩進んだ学習ができます。

普段の学校生活では、高校生の廊下などで勉強している姿を見ることがあり、勉強の意欲を掻き立てられます。また、部活動によっては高校生と関わる機会が多かったりします。紫錦祭で吹奏楽部の中学生と高校生と一緒に演奏していましたが、その様子がとても楽しそうだったので、印象に残っています。

卒業してみても、個人的に小学校の6年間よりも中高の6年間のほうが短かったように感じました。勉強ももちろん大切ですが、学生の間にしかできないこともたくさんあると思います。友達を大切に锦丘での学校生活を楽しんでください。



金沢大学 医薬保健学域 保健学類 看護学 松林 美桜さん

金沢錦丘中高一貫校の最大の特徴は「高校受験がない」というところですが、私はそれ以上にこの学校に通って、6年間自分自身の将来とじっくり向き合えたことが今の自分の進路に繋がっていると感じています。錦丘中では、中学1年生のうちから高校卒業後の自分の姿をイメージできる「自分年表」を作成したり、金大など、早くから大学受験を意識できる機会がたくさんありました。その中で自分は将来何になりたいんだろうと何度も考え直して、強い志を持てたことは本当に錦丘中でよかったと思うことです。

また、6年間を共に過ごした仲間はかけがえのない宝物になりました。辛い受験も、ずっと一緒に頑張ってきた仲間がいたからこそ乗り越えることができたと思います。これから大変な事もたくさんあると思いますが、必ず努力は自分の未来に繋がります。みなさんも、錦丘で過ごす6年間を最高の思い出にできるように楽しんでください!